



Hoja Informativa para Prensa

Reunión Anual de las Asambleas de Gobernadores del BID y BID Invest en la Ciudad de Panamá (16 – 19 marzo).

- **Lugar:** Centro de Convenciones de Panamá (*Panama Convention Center*).
- **Fecha:** 16 – 19 de marzo
- **Sitio web principal:** <https://liveevents.iadb.org/>
- **Inscripción de periodistas:** <https://liveevents.iadb.org/events/25719/links/113>
- **Responsable de prensa:** Pablo Bachelet
- **Solicitudes de entrevistas:** press@iadb.org

El próximo 16 de marzo inicia en la ciudad de Panamá la 63^a edición de la Reunión Anual de la Asamblea de Gobernadores del BID y la edición 37^a de la Asamblea de Gobernadores de BID Invest, que trabaja con el sector privado de la región. La reunión tendrá lugar en el Centro de Convenciones de Panamá.

Los Gobernadores son generalmente ministros de Hacienda, presidentes de Bancos Centrales o altos funcionarios públicos que cada país miembro designa.

La Reunión Anual es una instancia en la que se discuten los desafíos y las oportunidades en materia de desarrollo económico y social para América Latina y el Caribe, y cómo el BID y BID Invest pueden apoyar mejor a los países. Se analizan las operaciones y actividades de la institución y se adoptan decisiones en cuanto a políticas a seguir hacia futuro.

Además de los Gobernadores, asisten representantes de instituciones financieras multilaterales, sector privado y sector académico, entre otros.

Este evento tendrá una duración de cuatro días. Los periodistas pueden cubrir los seminarios temáticos que se realizan el jueves 16 y el viernes 17 (ver abajo más información). Las sesiones de las Asambleas de Gobernadores que se llevarán a cabo el 18 y 19 de marzo, no son abiertas a la prensa, excepto la sesión inaugural del sábado por la mañana en la que los periodistas gráficos pueden asistir.

Agenda abierta a medios de comunicación

Marzo 15 – 11:00 a. m.

Conferencia de prensa con el presidente Ilan Goldfajn a realizarse en las oficinas del BID en Panamá.



Marzo 16 - 9:30 a. m. - 11:00 a. m.

1. Cómo renovar las inversiones sociales para una lucha más efectiva contra la pobreza y la desigualdad

<https://www.linkedin.com/events/renovarinversionessocialesparal703754201117170688/>

Con los niveles de pobreza entre los más altos de los últimos 10 años en América Latina y el Caribe (ALC), ¿debemos replantearnos cómo abordar la pobreza y la desigualdad y ampliar las oportunidades? Nuestros expertos discutirán la urgencia de mejorar la calidad y eficiencia de las inversiones sociales en salud, educación y formación de habilidades para aumentar la movilidad social en América Latina y el Caribe.

Marzo 16 - 11:30 a. m. - 1:00 p. m.

2. Biodiversidad para la prosperidad y el crecimiento sostenible

<https://www.linkedin.com/events/biodiversidadparalaprosperidady7037542390991048704/>

Otro tema de gran importancia que se discutirá dentro de la Asamblea serán los beneficios sociales y económicos del capital natural de la región y cómo la naturaleza puede sustentar múltiples objetivos nacionales.

Marzo 16 - 2:30 p. m. - 5:00 p. m.

3. Infraestructura sostenible e incluyente e integración regional

<https://www.linkedin.com/events/infraestructurasostenibleeinclu7037542811449085952/>

El objetivo de este seminario es presentar y discutir opciones para que América Latina y el Caribe avance hacia un nuevo paradigma en lo que respecta a su infraestructura, acelerando la adopción de tecnologías verdes y soluciones digitalizadas que propicien servicios asequibles, resilientes e incluyentes, en un contexto en que es esencial fomentar la inversión del sector privado y la innovación.

Marzo 17 - 9:00 a. m. - 11:30 a. m.

4. Construyendo puentes para impulsar la seguridad alimentaria y la energía sostenible

<https://www.linkedin.com/events/construyendopuentesparalaseguri7037544395562188800/>

Este seminario se centrará en dos temas prioritarios para el Grupo BID y el sector privado de la región: potenciar la producción y comercio agrícolas sostenibles e incluyentes para impulsar la seguridad alimentaria y apoyar la transición hacia energías limpias y la resiliencia climática en América Latina y el Caribe.

Marzo 17 - 12:00 p. m. - 1:30 p. m.

5. Socios para la equidad: la colaboración público-privada como medio para fomentar la agenda de género y diversidad



<https://www.linkedin.com/events/esfuerzosp-blicos-privadosparap7037546136466812928/>

El género, la raza, la etnia, la capacidad, la orientación sexual y la identidad de género siguen limitando los derechos, las aspiraciones y las oportunidades de 2/3 de las personas en América Latina y el Caribe. Abrimos nuestra sesión con una visión general de la magnitud de los desafíos en la región y el trabajo que las ventanas de los sectores público y privado del Grupo BID están liderando para cerrar estas brechas.

Marzo 17 - 2:30 p. m. - 5:00 p. m.

6. Respuesta al cambio climático: desafíos y oportunidades en América Latina y el Caribe.

<https://www.linkedin.com/events/respuestaalcambioclim-tico-desa7037546873296969728/>

Por último, se analizarán en esta sesión, las opciones para que América Latina y el Caribe avance hacia un nuevo paradigma en lo que respecta a su infraestructura, acelerando la adopción de tecnologías verdes y soluciones digitalizadas que propicien servicios asequibles, resilientes e incluyentes, en un contexto en que es esencial fomentar la inversión del sector privado y la innovación.

Marzo 18 - 11:30 a. m. - 12:30 p. m.

Sesión Inaugural

Salón "Las Américas" A – Primer Piso

Marzo 19 – 11:00 a. m.

Conferencia de prensa – lanzamiento informe macroeconómico

INFORMACIÓN SOBRE LA ACREDITACIÓN DE PERIODISTAS

Inscripción de periodistas: <https://liveevents.iadb.org/events/25719/links/113>

Consultas sobre acreditaciones: mfalvarez@iadb.org

Todos los periodistas (prensa, foto, radio, televisión, cine, agencias de noticias y medios de comunicación en línea) deben tener una acreditación para cubrir la Reunión Anual del BID/BID Invest.

Para obtener la acreditación, los periodistas deberán registrarse previamente en línea. Los periodistas (de planta o freelance), camarógrafos y fotógrafos deben demostrar que son miembros de la prensa mediante los siguientes documentos:

1. **Credencial nacional de prensa** vigente (con foto),
o
2. **Una carta de designación con el membrete oficial** de la organización de comunicación que represente, firmada por el editor responsable y donde se



indique el nombre y la duración de la designación. La carta, dirigida a Prensa Reunión Anual, Oficina de Conocimiento, Innovación y Comunicación, debe incluirse en el formulario de registro en formato JPG.

Medios de comunicación en línea. Además de los requisitos anteriores, la organización de comunicación en línea debe tener un domicilio fijo y al menos un 50% de reportajes originales con fines de divulgación de noticias. Si estas credenciales no se presentan, o son cuestionadas, queda a discreción del BID decidir si concede o no el acceso a la Reunión Anual.

INSCRIPCIÓN EN LÍNEA

El registro en línea debe completarse antes del **13 de marzo de 2023**. Cabe destacar que el registro cierra luego de esa fecha. Una vez recibido el formulario en línea, recibirá un email confirmando la recepción de la solicitud de la credencial. El BID verificará las credenciales y podrá solicitar información adicional. Recibirá otro email cuando la solicitud haya sido aceptada. **Ingresar a inscripción [aquí](#).**

ENTREGA DE LA ACREDITACIÓN

Los periodistas, fotógrafos y camarógrafos cuyas acreditaciones hayan sido aprobadas recogerán su credencial en persona en el área de registro de la sede de Reunión Anual. Para ello, deberán traer su pasaporte o documento de identidad vigente. Los periodistas tienen que, adicionalmente, traer su acreditación oficial y/o su carta de designación.

AGENDA DE MEDIOS

La información general del programa se actualizará y se publicará en el sitio de la Reunión Anual. La información sobre conferencias de prensa y otros eventos será diseminada mediante un email enviado a los periodistas acreditados.

DISPONIBILIDAD DE FOTOS Y VIDEOS

Las fotografías y los videos estarán disponibles en la **App IDB/IDB Invest Annual Meeting** y en el sitio de la Reunión Anual. Clips de video en alta resolución (calidad para transmisión por TV) estarán disponibles de forma gratuita en el canal de Vimeo del BID <https://vimeo.com/elbid>

PEDIDOS DE ENTREVISTAS

El equipo de prensa del BID coordinará las solicitudes de entrevistas de los voceros del BID o BID Invest. Para ello, enviar un correo a: press@iadb.org. Sin embargo, no coordinará solicitudes de entrevistas para las delegaciones oficiales de sus países miembros. Los periodistas deberán dirigirse directamente a las delegaciones para concertarlas.

SALA DE PRENSA



La sala de prensa estará ubicada en el Salón Caribe 6 y 7 del Centro de Convenciones de Panamá. El espacio en la sala de prensa es de libre disponibilidad, por orden de llegada. No se permite la reserva de espacios para medios específicos. Hay un espacio para las conferencias de prensa que está al lado.

ESPACIOS PARA REALIZAR ENTREVISTAS

Los medios audiovisuales y radiales podrán solicitar el uso de áreas designadas para realizar entrevistas.